

# La Cruz impulsa conformación de Asociación Provincial de APR en encuentro con dirigentes rurales

**La comuna fue sede de una masiva jornada de trabajo con representantes de comités de agua potable rural, autoridades regionales y parlamentarios del Distrito 6**

En un hecho inédito para la provincia de Quillota, la Municipalidad de La Cruz convocó a una jornada de trabajo con dirigentes de comités de Agua Potable Rural (APR), con el objetivo de fortalecer su gestión y avanzar en la conformación de una Asociación Provincial de APR, que permita unir fuerzas en la defensa del acceso al agua como un derecho humano.

La actividad, fue encabezada por la alcaldesa de La Cruz, Filomena Navia Hevia, quien destacó que este encuentro es el primer paso para una articulación provincial que permita enfrentar de mejor forma los desafíos del sector. “La comuna de La Cruz ha sido epicentro de una junta por el agua, en conformación también de una futura asociación de APR a nivel provincial, una tarea que estaba pendiente y que nos va a permitir luchar por el derecho a tener un sistema de agua potable rural digno en todos los APR

de nuestra provincia”, indicó la jefa comunal.

Durante la jornada, se contó con la participación del diputado Nelson Venegas, la diputada María Francisca Bello y la Seremi de Energía de Valparaíso, Anastasia Ottone, quienes abordaron temas como los subsidios eléctricos, las leyes en tramitación que afectan directamente a los APR y la necesidad de mejorar los mecanismos de financiamiento y apoyo estatal.

La alcaldesa Navia subrayó la importancia de la organización y el trabajo colectivo: “Tenemos mucho por qué luchar y no lo

podemos hacer de manera independiente. La organización de los APR es clave para seguir avanzando en materia de acceso al agua como un derecho igualitario y de calidad para toda la población”.

Como resultado concreto del encuentro, se definió que el próximo 31 de julio se realizará la conformación formal de la Asociación Provincial de APR, con apoyo técnico de la Federación Nacional de APR Chile, representada por su coordinador general, Rufino Hevia.

Esta histórica iniciativa busca consolidar una voz común en la provincia de Quillota para avanzar hacia soluciones estructurales en el abastecimiento de agua potable rural, garantizando dignidad, equidad y sostenibilidad para las comunidades.

